

Une série de rencontres ministérielles auront lieu en prévision de la conférence d'examen à mi-parcours. M. Crosbie est l'hôte, cette fin de semaine en Colombie-Britannique, de la réunion quadrilatérale des ministres du Commerce extérieur, à laquelle participent les États-Unis, la Communauté économique européenne et le Japon. Les progrès réalisés au cours de l'Uruguay Round constitueront également un sujet de discussion lors du Sommet économique de Toronto, qui se tiendra du 19 au 21 juin et qui rassemblera les dirigeants des sept plus importantes démocraties du monde industrialisé.

M. Dunkel profitera de son séjour pour passer en revue les installations du Palais des Congrès à Montréal qui serviront à la Conférence d'examen à mi-parcours et prendra la parole lors de l'assemblée annuelle du Conseil canadien pour le commerce international (CCCI), qui se tiendra à Toronto.

Le Canada est un des membres fondateurs du GATT, qui a son siège à Genève. Le GATT compte actuellement quatre-vingt-seize pays membres. L'Uruguay Round constitue la huitième d'une série de négociations en vue de la libéralisation des échanges qui ont été menées sous les auspices du GATT depuis l'établissement de cet organisme en 1947.